

KOUSO KAGAKUKENKYUUSHO Co., Ltd.

Telah 50 tahun berupaya memberdayakan enzim yang dapat menciptakan kembali nyawa

KOUSO KAGAKUKENKYUUSHO memulai penelitian dan pengembangan yang bertema "kesehatan yang tak bisa tergantikan" pada tahun 1952. Pada tahun 1950-an, jarang sekali orang yang menaruh perhatian pada pola makan seperti sekarang. Namun demikian, pada masa kini orang-orang mengharapkan perbaikan kebiasaan ber-diet serta merasakan pentingnya pola makan. FUGEN KOUSO (FUGEN ENZIM), adalah jamur ragi/khamir bermutu tinggi yang diteliti terus-menerus oleh KAGAKUKENKYUUSHO dan tersebar luas jaringan penjualannya di seluruh Jepang dengan kepercayaan dan diakui oleh orang-orang yang berkeinginan memelihara dan meningkatkan kesehatannya. Zamanlah yang menumbuhkan FUGEN KOUSO dengan lancar. KOUSO KAGAKUKENKYUUSHO menghadapi masa depan yang baru akan memberikan sumbangsuhnya di bidang kesehatan melalui pola makan serta ingin lebih menunaikan tanggung jawab sosialnya.



Disusun pada tahun 2009

FUGEN KOUSO (FUGEN ENZIM)

Produksi FUGEN KOUSO (FUGEN ENZIM) selesai diciptakan pada tahun 1952 melalui jerih payah penelitian bertahun-tahun yang dilakukan oleh mantan presiden pertama perusahaan kami yang juga seorang ahli mikrobiologi yakni Mr. Chuichiro Fujiwara. Tujuan penembangan produksi enzim ini adalah "menciptakan barang yang dapat menopang kesehatan manusia", kemudian "mengantar jamur ragi yang hidup sampai ke dalam usus manusia".

Sebenarnya apa peranan jamur ragi buat kesehatan manusia ?

Ciri khas utama jamur ragi yaitu ;

1. Komponen gizi pokok jamur ragi sangat diperlukan oleh manusia namun manusia sendiri sangat kekurangan
Jamur ragi sangat berguna bagi manusia, dikenal mempunyai daya tampung dan produksi berbagai vitamin dan asam amino sangat tinggi.
2. Ketahanan untuk dapat hidup sangat tinggi dalam lingkungan yang panas, berasam dan lain-lain.
3. Kemampuan berkembang biak yang tinggi.
Artinya, jamur ragi dapat sampai di usus dengan pasti, kemudian cepat berkembang biak.
4. Jamur ragi sama sekali tidak memproduksi hasilan yang membahayakan manusia dalam metabolit.
Hal tersebut memang terpenting sebagai minuman kesehatan.
5. Kemampuan berkembang biak jamur ragi sangat tinggi, dapat membiakkan berbagai sumber gizi.
Jamur ragi menguraikan prtotein dan lain-lain yang tersisa pada dinding usus yang tidak diuraikan oleh mikroba dan manusia sehingga ususnya dapat dibersihkan.

Khasiat secara umum FUGEN KOUSO (FUGEN ENZIM) adalah jamur ragi dapat mempertahankan usus tetap bersih, memperbaiki kondisi perut, memproduksi zat gizi yang kurang bagi manusia masa kini sehingga dapat memecahkan sebab utama fungsi-fungsi badan menurun.

Bukan hanya mempertahankan kesehatan saja, tetapi memperlihatkan khasiatnya di berbagai hal lain seperti kecantikan, pertumbuhan anak yang sehat dan lain-lain.

Kami telah mewarisi semangat mantan presiden selama setengah abad dan kami merasa bangga karena kami bisa mendukung dan membantu untuk meningkatkan kesehatan anda dalam pola makan masa kini.

Presiden,

Hiroko Imamoto

Sejarah perusahaan

Maret 1952	Didirikan KENKO DOJO di bangunan Iwaki, Kumoicho Chuo(Fukiai)-ku, Kobe-shi
Nopember 1953	Mulai distribusi kepada anggota Federasi Pegawai Negeri Seluruh Jepang melalui Federasi Pensiun Pegawai Negeri di Hyogo-ken
Septemebr 1955	Pendaftaran merek dagang "FUGEN KOUSO (FUGEN ENZIM)"
Maret 1967	Didirikan KOUSO KAGAKUKENKYUUSHO Co., Ltd. Di Maeda-cho Ashiya-shi
Septemebr 1977	Dibangun kantor pusat di Daitou-cho Ashiya-shi sesuai dengan ekspansi bisnis sekaligus laboratorium di Maeda-cho diganti sebagai kantor cabang
Oktober 1977	Diperluaskan jaringan penjualan ke seluruh Jepang melalui perusahaan penjualan ENZYM Inc., Naturally Yours Co., Ltd dan Wellness anniversary Inc.
Oktober 1990	Dapat piagam Menteri Kesehatan dan Kesejahteraan dan menerima piagam tersebut sebagai wakil para penerima

Profil perusahaan

Nama perusahaan	KOUSO KAGAKUKENKYUUSHO Co., Ltd.	
Kantor pusat	Alamat : 2-4 Daitou-cho, Ashiya-shi Hyogo-ken Telp. 0797-32-5273 Fax. 0797-23-1995	
Tahun mulai usaha	2 Maret 1952	
Tahun pendaftaran usaha	18 Februari 1967	
Wakil	Hiroko Imamoto	
Modal	5 juta yen	
Omzet	Tahun 2006	120.107 ribu yen
	Tahun 2007	157.440 ribu yen
	Tahun 2008	163.440 ribu yen
Susunan karyawan	Direktur	2 orang
	Karyawan	5 orang
	Karyawan tidak tetap bagian	4 orang
	Penasihat	2 orang
Jenis barang produksi	Enzim Boysen berry, enzim jamur dan lain-lain	
Perusahaan penjualan yang kerjasama	ENZYM Inc., Naturally Yours Co., Ltd	

【Perbedaan cairan dengan bubuk Boysen berry】

Pada siang pagi hari, organ-organ dalam tubuh memerlukan zat cair.

Oleh karena itu, pada pagi dan siang hari agar menggunakan cairan Boysen berry untuk mengaktifkan daya gerak organ-organ dalam tubuh.

Sedangkan malam harinya, jika menggunakan cairan, kita akan terbangun untuk buang air kecil karena efek kadar air tadi dapat melancarkan air seni.

Organ-organ dalam tubuh akan diperbaiki pada waktu tidur, maka supaya tidak mengganggu proses perbaikan tersebut, gunakanlah bubuk Boysen berry setelah pukul 19:00 malam.

Selain itu, sebelum tidur (setelah gosok gigi), tahanlah bubuknya dalam mulut.

Bubuk tersebut akan diserap langsung dari usus sehingga jamur ragi yang akan membantu perbaikan organ-organ dalam tubuh tanpa membebankan pada organ-organ dalamnya itu sendiri. Perhatian, bubuknya bukan diminum dengan air, akan tetapi harus dicairkan dengan air ludah.

【Cara penggunaan Boysen berry powder】

1 bungkus bubuk Boyse berry powder akan dapat digunakan kira-kira 10 kali.

***Bintik-bintik pada muka...**

Cairan enzim dicairkan sampai tidak lengket dan dicat pada seluruh muka. Kemudian ambil bubuk Boyse berry powder dan langsung tepuk-tepuk pada bagian yang berbintik.

***Kutil...**

Cairan enzim dan bubuk seperlunya dicampurkan dengan baik. Kemudian, hasil campuran ditempel pada kutil dan ditutup dengan plester khusus luka. Ulangi 3 sampai 4 kali dalam 1 hari.

***Eksim...**

Jika muncul gatal-gatal akibat eksim dan lain pada badan, langsung gosokkan dengan bubuk Boyse berry powder, akan hilang rasa gatal dan merahnya.

(Jika kulitnya pecah atau gatal sampai bernanah)

Sebelumnya bubuhkan bubuk Boyse berry powder pada kertas, kapas dll yang bersih, kemudian gosokkan dengan itu. Gosokkan lagi dengan bubuk tersisa di kertas. Enzim masuk pada sel-sel kulit sehingga akan hilang rasa gatalnya.

***Penyakit bau mulut dan periodontal...**

Pakailah bubuk Boyse berry powder sebagai pasta gigi. Bubuknya ditaruh piring kecil secukupnya dan oleskan pada sikat gigi. Setelah itu, kumur saja.


***Hidung...**

Jika keluar ingus atau tersumbat akibat masuk angin atau flu, isaplah bubuk Boyse berry powder dengan kuat.

【Surat keterangan jumlah jamur ragir】

Untuk mendapat perijinan produksi minuman yang menggunakan jamur atau bakteri yang hidup dari pemerintah pusat, harus memenuhi persyaratan “sterilisasi bahan selama 30 menit dengan suhu 62°C, kemudian tambahkan jamur ragi yang diragikan dengan suhu normal. Jumlah jamur hidup lebih dari puluh juta/1ml.” Surat keterangan di bawah menerangkan jumlah jamur.

- *1 : Nomor yang diberikan oleh Kementerian Kesehatan dan Kesejahteraan.
- *2 : Tanggal keluar surat keterangan
- *3 : Kantor yang memeriksa
- *4 : Nama bahan yang diperiksa
- *5 : Jenis yang diperiksa
- *6 : Jumlah jamur ragi dalam 1 gram. Dalam surat ini diterangkan berada 12 juta dalam 1 gram.



証 明 書

*1 第K-530-0456号
2006年12月27日

*3

厚生労働大臣
食品衛生法・登録検査機関
神戸市東灘区御影駅前1丁目番15号
社団法人 日本油料検査協会
総合分析センター
電話 078-4474981(代)

有限会社 酵素科学研究所 様の依頼により2006年12月21日、当協会に提出された試料を検査した結果、下記のとおり証明します。

試料名 : B1粉末 17.11.18 *4

検 査 結 果

項 目	結 果
*5 酵 母	*6 1.2×10 ⁷ /g

検査方法 : 食品衛生検査指針による。

以 下 余 白

【Cara memberdayakan FUGEN KOUSO agar berkhasiat baik】

Kepadatan tulang

Sewaktu menelan FUGEN KOUSO, makanlah dengan kalsium yang berasal dari laut (ikan teri, sarden kering dll.) Lakukan 2 kali sehari, pagi dan malam. Kurang-lebih 1 bulan kemudian, kepadatan tulang akan naik 100.

Vitamin

Badan manusia sebagian besarnya terdiri dari air dan jika berkeringat, vitamin-vitamin akan keluar bersama air keringat. Jika menelan FUGEN KOUSOU bersama vitamin (lemon, jeruk atau boleh juga tablet) daya penyerap vitamin akan lebih dari 2 kali lipat.

Tekanan darah tinggi

Orang yang mempunyai penyakit tekanan darah tinggi, makanlah dengan makanan asam citrus (Umeboshi, acar buah ume dll.) Tekanan darah tinggi dapat menurun.